

REDACCION Y ADMINISTRACION ARMAS, 1, 1. TELEFONO 1705 Apartado Correos núm. 9 Talleres: Teléfono 1603



Durante el mes de julio se derribaron 111 aparatos de "caza" y bombardeo. También fueron tocados, o figuran como probables, otros 30 aparatos

En el sector de Albarracín se presentan 48 milicianos, cuando nuestras tropas en la labor de limpieza de aquella zona

FRENTE DE MADRID

Tranquilidad en todos los sectores de este frente

Manifestaciones de un evadido del campo rojo

(Crónica del Frente de Madrid por el corresponsal de la Agencia LOGOS.)

Ayer, 3.—Durante estos días en que la actividad bélica está totalmente menguada, resulta siempre grato pasar un rato charlando con los soldados y con los milicianos desertores de las filas rojas, con estos muchachos que han corrido tantos peligros hasta lograr presentarse en nuestras líneas, a los que ha movido siempre un espíritu auténticamente español, y que es tuvieran aguardando con anhelo mal contenido el instante de su liberación, que no se habían ocupado hasta el momento del Glorioso Movimiento nada más que de arrancar de la tierra el pan necesario para su cotidiano y humilde vivir, y que después en territorio rojo se les echaron encima los acontecimientos que no eran capaces de resistir.

Pero después de tales atrocidades, a las que estuvieron sometidos, no pudieron menos que pensar "En cualquier parte menos aquí", y pensaron en marcharse a otros lugares en que no podían ocurrir aquellos desmanes.

Yo no sé, decía un noble campesino manchego; nosotros somos unos trabajadores; comíamos de lo poco que sacábamos de la tierra, a fuerza de sudores, y por si fuera poco esto se presentaban en nuestras tierras patrullas de milicianos y se llevaban las pocas patatas que acabábamos de arrancar.

No es extraño que estos muchachos, víctimas de sufrimientos morales más fuertes aún que los materiales que han tenido que padecer durante tanto tiempo, lleguen demacrados y casi esqueléticos; cuando llevan en el territorio español unos días se les nota el cambio de salud y de ánimo, que tienen en su rostro una sonrisa franca que viene a ser reflejo de su alegría.

Las fuerzas rojas han puesto en práctica este nuevo procedimiento.

Tienen destacados en posiciones más avanzadas de las del cuerpo de ejército a varios grupos distribuidos de milicia-

nose on ametralladoras, y que cuando las demás fuerzas se ven obligadas a efectuar un repliegue, éstos tienen que mantenerse firmes en sus posiciones; por eso estas ametralladoras son siempre el primer material que cae en poder de nuestros soldados, y al pie de las cuales yacen sus servidores, atados con cadenas a ellas.

Entre los pasados últimamente figuran cuatro milicianos, que al evadirse del territorio rojo eran cerca de veinte, pero las ametralladoras antes citadas, al darse cuenta sus servidores de la deserción, les ametrallaron, quedando muertos los restantes del grupo.—LOGOS.

"IMPERIO"

El diario mejor informado

Falange Española Tradicionalista de las JONS

TEATRO DE LA FALANGE

EL día 15 del actual, festividad de Nuestra Señora del Sagrario, se celebrará en el Teatro Rojas el ESTRENO del espectáculo número uno de la Falange; que tiene la misión educativa, artística y patriótica de exaltar el Arte Popular Español.

El producto íntegro de este Teatro está destinado a AUXILIO SOCIAL y MOVIMIENTO NACIONAL.

Colaboran conocidos artistas y la Banda de la Legión.

Acudir al Teatro de Falange es conocer España y hacer Patria.

Saludo a FRANCO ¡Arriba España!

Reconocimiento oficial del Estado Español por la Santa Sede

Salamanca.—Con ocasión de la reciente visita a Salamanca de Monseñor Antonietti, quien a fines de la pasada semana ofreció sus respetos a Su Excelencia el Generalísimo Franco, y cumplimentó al Jefe de su Gabinete diplomático, se ha convenido conceder el "Status" de representante diplomático oficial con el carácter de Encargado de Negocios, con cartas de Gabinete, al Ministro Plenipotenciario D. Pablo de Churruga, que ostenta la representación de la España Nacional cerca de la Secretaría de Estado de la Ciudad del Vaticano. Nos produce satisfacción consignar el hecho de que las buenas relaciones tradicionales entre la España Nacional y católica y el Santo Padre, hayan encontrado en la presente ocasión el cauce legal que permita el que en un futuro próximos sean más íntimas y estrechas.

Colaboración del frente

Así son los falangistas del frente

"Todo para el acorazado España"

¿Quién no conoce o ha oído hablar de "La Marañosa" (frente Madrid), con sus chalecos destrozados y desalajados de sus propios moradores, los jefes de la fábrica de "gas" del mismo nombre, por la barbarie roja? ¿Quién no ha tenido noticia de la serie de proezas que en este apartado y solitario lugar se han realizado por nuestros soldados, llámense: Tercio, Requeté o Falange?

Su suelo está regado de sangre raramente española, las trincheras que circundan al poblado, están llenas de hechos guerreros y proezas legendarias. En estos momentos, falangistas de una Bandera de Castilla, a cuya dirección se encuentra un pundonoroso e inteligente "Comandante", ayudado por dos "Capitanes" y varios oficiales "Alféreces", están escribiendo con páginas de oro, uno de los trozos más brillantes de nuestra historia y también de la historia de Falange.

Digámos los hechos: Esos dos hermanos que el día tres del mes pasado cayeron en el campo del honor, heridos de muerte por homicida bala enemiga, con la sonrisa en los labios y cara al sol; ese otro, que regó con su sangre en el día de ayer la tierra de la trinchera, al grito de ¡Arriba España!, y aquel que con siete heridos, entona el glorioso himno de Falange. No importan sus nombres, basta saber que los hechos son ciertos y que las personas son reales.

Esa Bandera de Castilla, que ya en el Barrio de Usera se cubrió de gloria, está compuesta en su mayoría por estudiantes y labriegos, que en su afán de servir a los dos grandes ideales, "Dios" y "Patria", ideales que aprendieron desde niños al ritmo de aquellos cantos cívico-religiosos, con que los adornaba y amantaba aquella santa mujer, que se la conoce con el nombre de madre, se inscribieron y alistaron voluntarios en las primeras filas de Falange, no sólo para ser caballeros de la muerte, sino para desordenarse de aquellos placeros licitos que en estos inhóspitos lugares pudieran tenerse. Vuelvan ha hablar los hechos: Era una tarde del mes de julio pasado, en que los rayos de sol con toda su fuerza caían como fuego sobre las trincheras de "La Marañosa". El Capitán a la puerta de su chavola

subterránea, sentado sobre un tosco asiento en frente de algo que hacía de mesa, estaba en disposición de pagar a su Centuria, la peseta que diariamente suele dársele al falangista. Llama por ese cuadras a la gente y cuál no sería su sorpresa, al escuchar de una u otra escuadra, de una y otra Falange: "Todo para el nuevo acorazado España". "Nuestras sobras van a ingresar la suscripción nacional". Yo, absorto y ensimismado por la escena altamente patriótica que acababa de presenciar, le dije al capitán: "Estos chicos dan ciento y raya", y él, visiblemente emocionado, me contesta: "Con esta gente se va al final del mundo", y a continuación me relata el siguiente hecho sucedido. "Ayer, al anochecer, pedí cinco individuos y su cabo, voluntarios, para hacer un reconocimiento a unos seiscientos metros de nuestras alambradas y en donde se encuentra un tanque enemigo destrozado y con sus ocupantes muertos dentro. No son cinco y el cabo los que se ofrecen, es la Centuria con todos sus elementos. Toma los tres que primero hacen presencia a su llamamiento, se ponen en marcha, pasan las alambradas, se acercan al tanque y hacen el reconocimiento. A la orden de partir de nuevo a las posiciones, y avanzando, oye muy bajito al grupo que componía la expedición: "Si sabemos que es a esto lo que se reduce nuestra exploración."

Ante hechos como éste el único comentario que cabe es el grito con toda la fuerza de los pulmones: ¡Vivan los valientes!

¡Arriba España!

NICOLAS PEÑA
Capellán de la Bandera
La Marañosa, 28-VII-937.

Decreto del Gobierno rojo

Paris.—El periódico "Le Temps" publica una interesante información referente a un decreto publicado últimamente en la "Gaceta" del gobierno de Valencia, dado por el ministro de Estado, según el cual todos los comercios establecidos en el extranjero perderán su carácter oficial.

Termina el periódico parisino diciendo que esta decisión

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 5 de Agosto de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Sin novedad.

Frente de Santander y León. Ligeros tiroteos y cañoneos.

Frente de Asturias.—Se han ocupado por sorpresa algunas posiciones enemigas, sin bajas por nuestra parte.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—Ha continuado la limpieza de la zona ocupada por nuestras tropas en el sector de Albarracín, habiendo cosechado 48 milicianos con armamento.

En los demás frentes, sin novedades de importancia.

Ejército del Sur

Sin novedad.

Actividad de la Aviación

En el pasado mes de julio se han derribado los siguientes aviones enemigos:

Derribados: «Natacha», 19; «Martin Bomberg», 11; «Ratas», 35; «Curtis», 25; cazas, sin determinar tipo, 14; otros sin determinar tipo, 8; hidroaviones, 1. Total derribados, 111.

Probables o tocados: «Natacha», 2; «Martin Bomberg», 1; «Ratas», 12; cazas, 14; sin determinar tipo, 1. Total probables y tocados, 30.

Por nuestra parte, nos han sido derribados 7 cazas y 4 de bombardeo; total, 11 aparatos.

Salamanca 5 de Agosto de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Un atentado más en Barcelona

El presidente de la Audiencia de Barcelona y diputado Andreu, ha sido objeto de un atentado, que forma parte de la serie inintermitente de actos terroristas en la capital de Cataluña. Cuando Andreu salía del edificio de la Audiencia, en compañía de sus ayudantes, fueron agredidos desde un automóvil con nutrido fuego de ametralladoras. El presidente y sus acompañantes resultaron ilesos, pero las balas alcanzaron, en cambio, a un guardia y a una pobre mujer que pasaban en aquel momento. Se acusa del atentado a los anarquistas. del gobierno rojo es porque la mayor parte de estas cámaras de comercio han manifestado su adhesión al Gobierno Nacional.

Agradecemos que los asustadizos nos llamen revolucionarios. Pero que lo digan alto, para que todo el mundo se entere. IMPERIO se edita por y para la revolución nacional sindicalista. Todos sus componentes, desde la Dirección y Redacción hasta el último de sus operarios, tienen presente las palabras del Generalísimo: «El Estado será nacional-sindicalista.» Por eso somos también REVOLUCIONARIOS

LA VIDA EN LA CAPITAL



La Octava Bandera en Toledo

De nuevo hemos aquí, hospitalaria ciudad del Tajo, entretegiendo la emoción de otro triunfo más que nos hemos captado y que anotamos no en el brillante historial de la Octava Bandera, sino en el de la bendita Legión Española.

Portimos de esta imperial Toledo, allá donde la Patria reclamaba nuestro auxilio. Llegamos gloriosos e imperecederos recuerdos de vosotros y los que sólo pudo anonadar algún tanto la alegría que experimentamos al saber que íbamos a conquistar unos palmos más de terreno para unir a nuestra querida España nacional.

Sabíamos que íbamos a proceder al exterminio de alguno de aquellos seres impíos y entipatriotas que renegando su Dios y su Patria han perdido la calificación de cristianos españoles.

Lleábamos por descontado el éxito de la victoria, ya que jamás esta bendita y heroica Bandera ha fracasado en ninguno de los múltiples y arriesgados combates en que ha tomado parte.

Y así, pues, en unisona voz por los campos de Castilla, la voz de canciones regionarias ha traído en humildes villas que a nuestro paso sus habitantes nos reciben con muestras de entusiasmo y a la par de esperanza en la derrota de los que se creían ya dueños de terrenos por nosotros dominados.

Henchidos de satisfacción respiraban al vernos pasar, y unos a otros se decían cabizbajos y alegres; ¡Ya pasa el Tercio!

Expresaban esta palabra como confianza de que los rojos no entrarían en sus límites. Ya tenían asegurado el éxito con sólo nuestra presencia. ¡Bendita y honrosa Legión, que a tan alto nivel de heroísmo y bravura te has colocado para con tu Patria!

Y, en efecto, allá llegamos donde Brunete, Villanueva y otras humildes aldeas eran víctimas de la metralla marxista. Pero esta Bandera, día tras día, posición tras posición, en contacto con otras fuerzas, logra tomar los objetivos señalados por el mando y coronar su obra con una derrota incalificable para el enemigo, que anota en su historial el mayor descalabro sufrido en los primeros días del Segundo Año Triunfal.

Millares de bajas en sus milicianos. Incalificable cantidad de armamento de todas clases y municiones que han perdido; kilómetros de tierra española que hemos conquistado ha sido el premio que han recibido a su

tan pomposa ofensiva, que trocamos para ellos no en defensiva, sino en la mayor derrota sufrida.

Un combate de los que por su importancia quedará esculpido en la Historia de esta sangrienta Cruzada.

Y con la satisfacción del deber cumplido regresamos a esta imperial Toledo, no sin volver la vista hacia atrás y recordar aquella bendita tierra regada con la sangre de nuestros hermanos.

Y aquí nos tienes, Toledo, rindiéndote nuestra admiración, a la par que una plegaria por la pérdida de nuestros hermanos caídos en el campo de batalla. Ellos han escrito su nombre en la inmortalidad y marchan con nosotros en pos de nuevos sacrificios por la Patria, y de méritos para su honrosa Legión.

¡Capitán don Manuel de Obeso y Pardo, con sus subordinados de la Octava Bandera víctimas del Ideal! ¡Presentes!

J. SANCHEZ ALONSO

GOBIERNO CIVIL

EL SANATORIO ANTITUBERCULOSO SE INSTALARA EN EL HOSPITAL DE SAN SERVANDO

Será inaugurado a primeros de octubre

En la mañana de ayer, y bajo la presidencia del señor gobernador civil, se reunió el Comité provincial del Patronato Antituberculoso, acordándose proceder inmediatamente a la ejecución de las obras necesarias para la instalación del sanatorio antituberculoso en las salas del Hospital de San Servando, en donde se instalarán cien camas.

Es deseo del Comité Provincial que la inauguración de dicho sanatorio se efectúe en los primeros días del mes de octubre.

En la tarde de ayer, los miembros del mencionado Comité giraron una visita al hospital.

Delegación de Hacienda

Señalamiento de pagos para el día 4 de agosto de 1937:

Don José Alandi, don Julio Pérez, don Albano Fernández y don Juan Fernández.

Organización de la Compañía de la Milicia Nacional (F. E. T. de la J. O. N. S.) que hará el servicio exterior en el Palacio y Cuartel General

Concurso para proveer una vacante de capitán, tres de oficiales, ocho de sargentos, 20 de cabos y 106 de números

Secretaría de Guerra

ORDEN

Organización-Concurso

Aprobada por S. E. el Generalísimo la organización de una Compañía de la Milicia Nacional (F. E. T. y de la J. O. N. S.) para el servicio exterior en el Palacio de su residencia y Cuartel General del mismo, se anuncian a concurso las siguientes vacantes: Un Capitán. Tres Oficiales.

Ocho Sargentos.

Veinte Cabos.

Ciento seis individuos.

Las condiciones exigidas son las siguientes:

a) El Capitán será de la escala profesional, los Subalternos pertenecerán a la Milicia Nacional de F. E. T. y de la J. O. N. S. (indistintamente de Milicias o Escala de Complemento) y las clases y tropa serán precisamente de la referida Milicia.

b) El orden de méritos para adjudicar tales vacantes, será el siguiente:

1.º Estar en posesión de la Cruz Laureada de San Fernando o Medalla Militar.

2.º Estar en posesión de la Cruz de Guerra.

3.º Los heridos, y entre ellos, los que lo hayan sido mayor número de veces.

4.º Tiempo de campaña, especificando claramente el que se haya estado en Unidades en contacto con el enemigo y detalle de los hechos de armas.

c) Las instancias, debidamente documentadas con certificados de sus respectivos Jefes, serán cursadas al Cuartel General de la Milicia Nacional, dirigidas al excelentísimo señor General Jefe director de la misma.

Los aspirantes serán de intachables antecedentes y conducta de intachable lealtad al Movimiento Nacional.

La edad que se fija para los aspirantes de tropa es la comprendida entre los diecinueve y los veintiséis años, y todos disfrutarán de buena salud y robustez física.

La estatura mínima para Clases y tropa será la de 1,70 metros.

Los admitidos se comprometerán a servir por el plazo mínimo de un año.

d) El plazo de admisión de instancias terminará el día 10 de Agosto próximo para aquellos que se hallen en guarniciones de retaguardia; para los que se encuentren en los frentes de combate hasta el día 31 de dicho mes, no considerándose válidas y quedando sin efecto las que entren en el citado Cuartel General de Milicias, después de las fechas que se citan.

Burgos 19 de Julio de 1937. Segundo Año Triunfal.—El General Secretario, Germán Gil Yuste.

Notas religiosas

Parroquia de Santos Justo y Pastor

El día 6 de los corrientes, viernes, tendrán lugar en esta Iglesia los cultos que a continuación se expresan, para honrar a sus gloriosos titulares.

Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión general, con acompañamiento de armonium y cánticos eucarísticos.

A las diez, Misa solemne, predicando nuestro Sr. Cura

Ayuntamiento

Los asuntos que se han de tratar en la sesión ordinaria que ha de celebrarse por la Comisión Municipal Permanente en estas Casas Consistoriales, a las dieciocho horas y media del día 4 del próximo agosto, son los siguientes:

ORDEN DEL DIA

Primero.—Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Segundo.—Decreto de la Alcaldía, relacionado con el personal administrativo.

Tercero.—Comunicación del señor director del Sanatorio de Oza sobre pago de estancia de la Colonia Escolar.

Cuarto.—Instancias de dos funcionarios solicitando licencia.

Quinto.—Otras de varios vecinos solicitando licencia para apertura de establecimientos.

Sexto.—Relación de facturas que presenta Intervención.

Séptimo.—Correspondencia.

Los Flechas de Toledo parten para su campamento

Esta tarde, a las seis, ha salido para su campamento la primera expedición de flechas de Toledo.

Les acompaña el jefe provincial de la Legión Nacional de Flechas, camarada Tomás Martín.

Con sus bagajes y pertrechos, nuestros pequeños camaradas se disponen a instalar su campamento donde, cara al sol, vigilantes y al aire libre empezarán a vivir la vida dura de campaña de soldados del mañana, que ya algunos de sus camaradas cumplieron sabiendo morir como los mayores.

Les acompañó hasta el mismo coche, el jefe provincial de Milicias, comandante Ruiz García Quijada, uno de cuyos hijos va entre los expedicionarios.

Los estampados más elegantes en seda, crespón y gasas, los encontrará en

Casa de EMILIO MARTINEZ

Comercio, 36 - TOLEDO

Cartelera

En el "Cine Imperio"

Mañana

A LAS 5,30 y 7,30 La bella y elegante CAROLE LOMBARD, en

Sobrenatural

Producción Paramount

Cine Moderno

HOY 5,30 y 7,30 HOY

ESKIMO

EL POEMA DEL NORTE (EN ESPAÑOL) HOY

económico D. Francisco Vargas Rojo.

Y por la tarde, a las seis, se cantarán solemnes vísperas, y después tendrá lugar por las naves del templo, la visita de Altares, con el Santísimo Sacramento, terminando con la reserva y adoración de la Santa Reliquia.

La Octava Bandera hace un funeral a sus caídos en las operaciones de Brunete

Mañana miércoles, a las nueve y media de la mañana, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral una solemne misa-funeral por las almas de los caídos de la Octava Bandera en las últimas operaciones.

Cursillos de Formación del Magisterio

Comisión de Cultura y Enseñanza

ORDEN CIRCULAR

Excmo. Sr.: Las fuerzas secretas de la revolución, adueñadas por completo estos últimos años del Ministerio de Instrucción Pública, llevaron a cabo la obra de deformación espiritual del Magisterio Español, iniciada ya, mucho antes, por la Institución Libre de Enseñanza, ejecutora de aquella "espantosa liquidación del pasado"—que denunció Menéndez Pelayo—seduciendo con el espejuelo "de una falsa y postiza cultura" a la juventud, en vez de adiestrarla en el "cultivo de su propio espíritu, que es lo único que ennoblece y redime a las razas". Con singular eficacia, aquella táctica consiguió arrancar del corazón de muchos maestros todo sentimiento de piedad cristiana y de amor a la gran Patria Española, a cuyo fin, cautelosa, progresiva y certeramente, fué sembrando en sus conciencias, con el laicismo y la Leyenda Negra, primero la duda, luego la negación, y, finalmente, el odio a aquellos ideales únicos capaces de hacer fecunda la labor docente y de multiplicar con el entusiasmo el esfuerzo, llenando con luz del ideal la obscuridad, incompreensión y abandono en que muchas veces se ve sumida la labor del maestro.

Por lo expuesto, la Comisión de Cultura y Enseñanza, previa la aprobación del excelentísimo señor presidente de la Junta Técnica, ha ordenado la celebración de Cursillos de Formación del Magisterio, con arreglo a las siguientes

BASES

Primera. Durante las presentes vacaciones estivales, en cada capital de provincia liberada se organizará un Cursillo de Formación del Magisterio, que versará sobre los temas: la Religión, la Patria, el Hombre

y el Maestro, y con sujeción al programa que a continuación se inserta.

Segunda. La duración del Cursillo será de dos semanas naturales.

Tercera.—Los Rectores, a la mayor brevedad posible, elevarán a esta Comisión de Cultura y Enseñanza, relación de los cuatro profesores que, en cada provincia, hayan de encargarse de las enseñanzas, y los escogerán cuidadosamente entre los de más prestigio y confianza de todos los grados de la Enseñanza, incluso Catedráticos de Universidad, todos los cuales han de considerarse su elección como un alto honor y servicio.

Cuarta. La designación del Profesor encargado del Cursillo de Religión y su pedagogía la hará el Prelado respectivo, de quien la solicitará el Rectorado.

Quinta. Dichos nombramientos son honoríficos y, por tanto, no devengarán gratificación ni emolumento alguno.

Sexta. La asistencia de los Maestros y Maestras a los mencionados Cursillos es voluntaria; sin embargo, será considerada como mérito y se anotará en la Hoja de Servicios del interesado.

Séptima. Los Rectores cursarán las órdenes oportunas para que en cada capital se celebren las sesiones del Cursillo en el local más apropiado.

Octava.—Los Inspectores jefes de Primera Enseñanza cuidarán del mayor orden de los actos, que se celebrarán dentro de una sencilla austeridad, y elevarán a esta Comisión una sucinta Memoria con los resultados del Cursillo.

Nota: En nuestra edición siguiente insertaremos el programa a desarrollar en este cursillo.

Suscribete o

IMPERIO

Continúan los obsequios del vecindario a los observadores de antiaereonáutica

Entre los obsequios recibidos últimamente por nuestros camaradas del puesto de observación antiaérea, figuran los siguientes: Pastas, cigarrillos y botellas de licor, por los escribientes de la Fábrica de Armas.

Sandías, botellas de cerveza y puros, por los vecinos del barrio del Arrabal.

Cofiac y puros por los funcionarios de la Diputación.

En nombre de nuestros camaradas, agradecemos estas atenciones del vecindario toledano.

S. E. U.

Por el presente, se pone en conocimiento de todos nuestros camaradas que a partir de esta fecha se han puesto al cobro, a domicilio, los recibos que en este Sindicato tenían atrasados. La falta de abono de estos recibos será sancionada energicamente.

Toledo, 3 de agosto de 1937. Segundo Año Triunfal.—El Jefe Provincial del S. E. U., P. GOMEZ.

Legión Nacional de Flechas

Se ordena a todos los Pelayos y Flechas que han de marchar mañana al Campamento, la puntual presentación, a las siete de la mañana, en el Cuartel de la Plaza de San Juan.

Toledo, 3 de agosto de 1937. Segundo Año Triunfal.—EL DELEGADO LOCAL.

¿Quién tiene una guitarra?

Por intermedio de la Sección Femenina de F. E. T. y de la Jons, de Toledo, un soldadito del Regimiento de Bailén pide guitarra.

¡Le canta a los alegres a sus compañeros de trinchera.

†
PRIMER ANIVERSARIO
de
D. Ramón Corrochano García
Jefe Local de F. E. de los JONS
de Talavera de la Reina
Murió vilmente asesinado
por las hordas marxistas
el día 7 de agosto de 1936

Su desconsolado padre,
D. Lino Corrochano; hermanos,
hermanos políticos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia al funeral que, por su eterno descanso, se celebrará el día 6 de los corrientes, a las nueve de la mañana, en la Iglesia Parroquial de Santiago Apóstol, de esta ciudad.

En Sierra Carbonera (sector de Teruel) el enemigo huye a la desbandada

Continúa la tranquilidad en el frente de Madrid

PROBLEMAS NUEVOS

POLITICA DE MASAS

Para fijar en el Estado Nacional-sindicalista todo el contenido de nuestra revolución—único modo de salvar a España—hemos de abrir los recintos de la Patria a los nuevos modos de la propaganda.

Quizá la faceta más interesante en la visión de conjunto de la propaganda moderna sea el arte de masas. Guiarlas, convertirlas de agrupaciones anárquicas y desencuadradas, en ejército, seguro energético y vigoroso que, rebosando de heroísmo, es capaz de forjar las más duras realidades, esta es nuestra misión. Nuestra revolución, no sólo consiste en una superación de viejas formas en lo social, lo político y lo económico, sino que todo el brío auzado de nuestra juventud nacional-sindicalista se ha de lanzar al perfeccionamiento continuo de la propaganda, a plasmar en actos magníficos y simbólicos todo el calor de Imperio que en nuestros corazones vibra.

Hay que demostrar a todos los ciudadanos en concentraciones y desfiles grandiosos efectuados en lugares apropiados para ello—esta es la gran misión primera de la Arquitectu-

ra y la Ingeniería nacional-sindicalista—todo el empuje y gallardía de nuestro Movimiento. Llenar la retina de todos los españoles, de grandes masas militares y civiles en agrupamientos geométricos y heroicos que oigan bajo un tremolar bello y sereno de banderas victoriosas la voz cálida del Caudillo, vértida en profecías y consignas bajo nuestro cielo estremecido de clamores imperiales. Desfiles de sindicatos obreros, la presa fácil del marxista en tiempos pasados, hoy devueltos a España por la sangre ardida de tantos mártires—con sus estandartes de revolucionarios nacional-sindicalistas y sus himnos, de forjadores de la prosperidad nacional que dejan tras su paso viril una estela de trabajo y fecundidad divina.

Cuando esto consignamos por actos y ritos heroicos cual nuestra guerra, habremos dado un gran paso hacia el próximo glorioso destino de España.

No olvidemos que es misión de la retaguardia el aproximarse cada día más al glorioso ejército de la primera línea. Nuestros héroes de la vanguardia, cuando traigan en sus ma-

nos prendida la "Victoria", nos pedirán justamente el recuerdo y el rito grandioso de la guerra y si no les sabemos ofrecer más que hacinamientos humanos en ahogadas salas de espectáculos, al viejo estilo, fracasará nuestra tarea. Todos aquellos que toman parte en esta dolorosa guerra, conservarán de un modo imborrable en sus ojos y oídos todos los compases y bellezas de ella, y, por eso, en las ceremonias anuales del Estado Nuevo habrá de ponerse todo el valor de cantidad y calidad que los ritos del Imperio requieren. Al aire libre, millares de personas, bajo el sol ibéricamente fuerte, como nuestra tierra de contrastes, en los estudios y campamentos de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., forjarán su temple de luchadores por Dios y por el César; por la España Una, Grande y Libre de nuestras consignas.

Es imperiosa esta tarea de la política de masas, pero antes es preciso crear los campos en los que estas concentraciones hayan de celebrarse, ya que la Estética se va adueñando cada vez más de la política. No abandonemos la labor y aun cuando surjan voces caducas y negati-

vas que se opongan a esta tarea de monumentalización de España que es la más importante y urgente preparación material y espiritual para el destino que se avecina. Levantemos, ptes, nuestra cabeza y sigamos adelante de un modo infatigable en el cumplimiento de nuestra misión ante estos blandos obstáculos que la incompreensión, impotencia y mala fe de nuestros adversarios, ya vencidos, quieren ponernos enfrente. ¡Comaradas de la Revolución Nacional: España nos aguarda! Armando de las Alas Pumariño.

Teruel.—El enemigo ha sido desalojado de las posiciones más abruptas que hasta ahora tenía en su poder. Es decir, de las de Sierra Carbonera; a pesar de la resistencia enemiga, se ocuparon las posiciones, causándole muchas bajas.

Nuestras fuerzas ocuparon el pueblo de Bela con gran facilidad y se dirigieron a las cumbres donde a mediodía ondeaba la bandera nacional.

Las fuerzas rojas huyeron precipitadamente, abandonando muertos, material y numeroso botín de víveres y vestuario.

Durante todo el día de ayer y hoy el enemigo no ha dado señales de vida; únicamente se les han notado algunos movimientos en el valle.

A Teruel han sido conducidos cuatrocientos milicianos que han caído en nuestro poder.

Nuestra artillería bate los reductos enemigos de la Ciudad Universitaria

Madrid.—El día de hoy ha transcurrido con absoluta normalidad en el sector de Brunce, Villanueva y Quijorna.

El enemigo no ha dado señales de vida. Nuestra aviación ha efectuado incursiones sobre las posiciones enemigas, castigándolas y realizando vuelos de observación.

Por este sector se pasaron veinte milicianos de las brigadas internacionales. En los demás sectores se limitaron a fuego de fusil y ametralladoras.

En la Ciudad Universitaria, nuestra artillería batió con insistencia los reductos enemigos.

DE LA GUERRA

Querer enjuiciar la guerra con las normas del derecho, es tan estúpido como querer escribir un Código con la punta de una bayoneta.

¡Cuánto amor a la vida en el ¡Viva la muerte!! de los héroes!!

Aquel herido agonizaba y, como Cristo, dijo: "Tengo sed". Pero luego no imploró al Padre. Llamó a su madre.

La grandeza de la guerra está en sus miserias.

Mi alférez, ¿por qué es usted tan valiente?
—Por miedo al miedo.

No manda el que da órdenes. Manda el que tiene iniciativas. Mandar no es ordenar. Es iniciar.

El soldado, sujetándose con las manos las entrañas, desgarradas por la metralla enemiga, se ha encaramado en el parapeto gritando: ¡Arriba España! ¡Arriba España!...

Todo ello ha durado un instante. Pero ha bastado. Los siglos se han abierto y hemos contemplado, en la insondable profundidad del alma humana, las raíces eternas del sentimiento de la Patria.

En el frente, no se habla del frente.

Diario:
Hoy han llegado nuevos soldados de Infantería para reforzar los batallones. Son reclutas de la quinta del 38. De la retaguardia han pasado, sin transición, a esta brigada de vanguardia. Están los pobres un tanto intranquilos. Como conejos, asoman las narices por puertas y ventanas de la Escuela de Ar-

quitectura. No se atreven todavía a salir. Nos preguntan sin cesar: ¿Dónde están los rojos? ¿Es nuestra aquella trinchera? ¿Y aquel edificio? ¿Está batida esta ventana?, etc., etc.

Subo con dos de ellos a la terraza. Son dos muchachos de Marbella. Ante el espectáculo increíble de Madrid a nuestros pies, se quedan boquiabiertos. Y uno de ellos me confiesa con un poco de tristeza:

—Esto tengo que escribirse-lo a la madre y... a la novia. ¡Pero en el pueblo no se lo creerán!

Me ofrecen un cigarrillo y, mientras fumamos, procuro tranquilizarlos y les doy media docena de consejos, elementales, pero indispensables, para circular por la Ciudad. Me miran ingenuamente admirados. En este momento soy para ellos, por lo menos, por lo menos, tanto como el jefe del sector.

El precio del jabón y de los huevos

De "Las noticias" del 25:
"Fueron puestos a disposición del Tribunal de urgencia José Martí Oliver y Antonio Olivé Morera, que en la calle de Mercaderes vendían jabón a diez pesetas kilo, y Serafín Vila que en su establecimiento se dedicaba a vender huevos a doce pesetas docena".

Se han pasado dos milicianos: uno navarro y aragonés el otro. Cuentan lo que cuentan todos los pasados: es decir, no cuentan nada.

Bombas incendiarias han prendido la Casa de Campo, que arde con fuegos de San Juan. Enfrente, los reflectores de Madrid, que buscan, inquietos, al pájaro enemigo, completan un fantasmagórico escenario a la noche calurosa y serena.

Gregorio Marañón Moya Ciudad Universitaria, julio.

Interesantes disposiciones oficiales

Burgos.—Orden convocando a un cursillo para alféreces provisionales de Infantería para cubrir cuatrocientas cincuenta plazas en la primera y trescientas cincuenta, respectivamente, en las otras.

Los cursillos durarán veinticuatro días y podrán efectuarse todas aquellas personas que tengan cumplidos dieciocho años y no excedan de los treinta.

Podrán tomar parte en ellos todos los individuos pertenecientes a cualquier arma o milicia que posean título académico y acrediten haber permanecido cuatro meses cuando menos, en primera línea de combate.

El plazo de admisión para estos cursillos terminará el día 12

Adhesión al Caudillo en el Segundo Año Triunfal

En el Cuorpo de Guardia de nuestro Centro, Oficinas de todas las Secciones de F. E. T. y de las J. O. N. S. y Conserjerías de los Centros Oficiales de nuestra Ciudad, habrá expuestos al público desde hoy, pliegos de firmas de adhesión al Caudillo. Jefe Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S., Generalísimo Franco

Es de esperar que con la mayor rapidez posible todos los buenos toledanos acudan a estampar su firma en ellos, con lo que demostrarán una vez más la adhesión entusiasta de nuestro vecindario al Caudillo de los Ejércitos Nacionales, cuyas recientes victorias son las más exactas promesas del inminente triunfo total.

¡Así es Navarra!

(Del discurso pronunciado por I. Izurdiaga en Tafalla con motivo de la Jura de la Bandera de los Sargentos de la Academia de dicha ciudad.)

¡Soldados de España! No olvidéis nunca que partís a guerrear desde Navarra, desde esta ciudad de Tafalla, que os acogió con nobleza, con esa campechanía que es raíz de nuestra alma. ¿Y qué significa Navarra? En medio de esta guerra contra el comunismo—lo han reconocido las provincias españolas y más allá de las fronteras—Navarra es el ejemplo insuperado aún, de espíritu y de sacrificio. Pues bien; porque habéis vivido con nosotros en Navarra, llevadla fuera con su fe y con su sacrificio.

Pero yo tengo que decir aquí, delante de este ilustre general Orgaz, que, cuando en el agosto Templo de Navarra—en los ángulos tenebrosos y oscuros—se habla otra vez de Leyes, de pactos, de dar y tomar y pedir; cuando unos miserables y mezquinos, que quieren pasar por navarros de verdad, intentan cobrar las facturas de todos estos sacrificios, llamo con mi voz apreciante y árida a todos los navarros buenos, de corazón genuino para que los arrojen del Templo de Navarra, porque no son más que escribas, fariseos y mercaderes. (Enorme ovación.)

Y tengo el deber de recordarles la misión fausta de Navarra a través de la Historia, que no es otra que dar y dar y entregarse hasta quedar exangüe de tanto dar. Que recuerden todos los navarros en esta hora que dimos a nuestro gran San Fermín y a San Javier, que era Embajador de la Hispanidad en los mares y el mundo que dimos a España la ciencia y la poesía de nuestro Príncipe Carlos de Viana y la ciencia política de Giménez de Rada y el valor de los descubridores y de los adelantados que llevaron hasta Oriente nuestra civilización y nuestra cultura en la gran cruzada de nuestro Rey Teobaldo. Tengo que recordar sobre todo que fué en las manos de nuestro Sancho el Mayor donde se levantó la victoria el cetro de nuestros Imperios.

Y en este momento, cuando Navarra ha dado a España sus hijos, su fe, su oro y la norma de una retaguardia laboriosa, no podemos pasar la factura. Cuando venga la paz, Navarra se levantará sobre el altar augusto de su holocausto y de su sacrificio con el dolor y los vestidos negros de su orfandad, pero como lo que es, como una Reina, porque yo dije antes que la única y verdadera definición de Navarra es ésta; Madre de Reyes y Raíz de España. (Enorme ovación.)

UNA ECONOMIA PERFECTA

El 65 por 100 de los ciudadanos vive a costa del subsidio

Vicente García Cienfuegos escribe en "El Diluvio" del 25 un artículo titulado "Incoherencias", en el que se lee:

"En Barcelona y núcleos industriales limítrofes el 65 por 100 de los ciudadanos vivimos del subsidio".

Menos mal que en justa compensación de ese 65 por 100 que cobran sin trabajar, sólo dos o tres infelices se preguntan angustiados de dónde sale el dinero y cómo se repondrá—y a costa de qué—la riqueza que consume estérilmente y hasta llegan a sospechar si no estaremos todos cometiendo una tremenda inmundicia o, por lo menos, alegremente obcecados en una improvisación suicida. ¡Qué diríamos y qué diría el mundo que los contempla, si más de la mitad de nuestros soldados gastasen sus municiones tirando a los vencejos? Pues eso hacemos en la retaguardia: correr la pólvora y tirar a los vencejos".

Al "equilibrio" de la hacienda, debe añadirse la "solidez" de la economía roja. Un 65 por ciento de habitantes viviendo del subsidio. Coeficiente de paro que no ha conocido jamás ningún país del planeta.

Puntos iniciales de Falange Española

Bases de la nueva España

16

Economía, Trabajo, Lucha de clases.—Todos los españoles no impedidos tienen el deber del trabajo. El Estado nacional-sindicalista no tributará la menor consideración a los que no cumplen función alguna y aspiran a vivir como convidados a costa del esfuerzo de los demás.

nuestra antena DE ESPAÑA

La tranquilidad en el frente de Madrid ha sido absoluta

Nuestras tropas se encuentran ante Rubilla, en el frente de Aragón

Cómo intenta los dirigentes rojos levantar la moral de sus milicianos

Los sublevaciones a la orden del día

Valencia.—Los dirigentes marxistas, visto el grandísimo decaimiento de ánimo que se nota entre los milicianos rojos, se dedican, como único medio de levantar la moral de sus huéspedes, a inventar fábulas en las que tratan de pintar la situación de nuestra retaguardia con las tintas más oscuras, a fin de llevar al convencimiento de aquellos, que en la España liberada su ven los mismos desarreglos diarios que en la parte marxista ocurren.

Así ahora les ha dado por inventar "sublevaciones". Ayer fué en Granada; hoy le ha "tocado" al frente de Santander. Y con esa frescura tan especial con que suelen hablar los marxistas, se han dedicado a lanzar falsedades sin tino para regocijo de los necios que tienen el mal gusto de escucharlas. Con su cinismo característico dicen que "a las siete y diez de la mañana—ni un minuto más—escucharon fuertes detonaciones.

LA C. N. T. Y LA U. G. T. INTENTAN FUSIONARSE

Barcelona.—Largo Caballero, llamada, pero activamente, trabaja para unir bajo su jefatura todas las fuerzas sindicales que han de dar la batalla definitiva a Prieto.

Radio Asociación de Cataluña ha dicho que se encontraba en Valencia una comisión de la C. N. T., que gestiona la fusión de esta sindical con la U. G. T.

Añadía la emisora que no se

conocen detalles de lo tratado y que únicamente se sabe que ambas centrales sindicales hacen grandes esfuerzos para agrupar en un solo bloque a todos los trabajadores españoles.

La situación de Madrid agravada

París.—La situación de Madrid se agrava por momentos por la falta de víveres. La población carece de carbón y otras materias combustibles. A esto hay que agregar la derrota sufrida por los rojos en la batalla de Brunete.

Los cafés y bares son asaltados por los milicianos, que devoran lo poco que hay en ellos, marchándose después sin pagar.

El calor que se nota es excesivo, lo que aumenta la enfermería, que viene a complicarse con los millares de heridos que llegan constantemente del frente de Villanueva de la Cañada, en su mayoría, en estas últimas jornadas después de la derrota de Brunete, por metralla de la Aviación Nacional.

El agua potable escasea mucho, y por la rotura de las tuberías de conducción están contaminadas.

La tranquilidad en el frente de Madrid

Frente de Madrid.—En la noche de ayer se registró tranquilidad en este frente. En todos los sectores del mismo se hicieron disparos de cañón. Nuestras baterías hicieron fuego sobre los enemigos, hasta conseguir acallarlos. Las baterías rojas instaladas en el Retiro, fueron especialmente localizadas. La mañana de hoy ha transcurrido con casi absoluta tranquilidad, registrándose ligeros tiroteos y muy escasos disparos de cañón. Radio A. Z.

YA NO SE FIAN NI DE PRIETO

Marsella.—Los dirigentes rojos de Barcelona y Valencia han permanecido una temporada sumisos a Prieto, porque éste les inspiró en los primeros momentos un gran terror; pero ahora han reaccionado y ya hacen envíos de dinero y alhajas a Francia y van situando en París y Londres a sus familiares, para los que antes no se atrevían a pedir pasaportes.

LOS ROJOS AGRADECIDOS A RUSIA POR SU AYUDA

Perpignan.—Radio Moscú ha dado una amplia información sobre el congreso que está celebrando en Barcelona el partido socialista unificado de Cataluña.

Celebró la radio soviética el tono antitrotskista de dicho congreso y las palabras del "camarada" Vidiella en la sesión de apertura.

Este dijo lo siguiente: —Nosotros saludamos a la Unión soviética, cuya ayuda por nuestra causa es de todos conocida, y saludamos también al padre del proletariado mundial, camarada Stalin.

Señoras:

No dejen de comprar la revista mensual de modas y del hogar

"MUJER"

Pídanla en todas partes Precio: UNA peseta

Se desean corresponsales para esta plaza y provincia. Escribir a «MUJER»: Andía, 5. 1.º SAN SEBASTIAN.

La inminente caída del gobierno rojo

La desastrosa situación que reina en la retaguardia roja, las manifestaciones de los periódicos rojos y la última reunión celebrada en la Generalidad, son síntomas de la inevitable caída del Gobierno rojo.

Ultimamente se han registrado en Cataluña incidentes entre los anarquistas y los afiliados a la U. G. T., siendo necesaria la intervención de la policía.

Los fracasos de los milicianos asturianos

Oviedo.—En el día de ayer, después de una intensa preparación artillera, varios batallones de mineros asturianos se lanzaron sobre nuestras posiciones de Asturias. Nuestros soldados, después de rechazar el ataque rojo, salieron de sus trincheras en persecución del enemigo, cogiéndole algunos prisioneros y gran cantidad de material.

Momentos después del ataque, la artillería Nacional estuvo lanzando metralla sobre los

grupos enemigos, que dispersos huían a la desbandada.

También en el día de hoy, la aviación nacionalista ha efectuado vuelos de reconocimiento, batiendo los reductos y fortificaciones que los rojos habían construido recientemente en este sector.

Ultimamente se han pasado varios milicianos y soldados con armamento, que, aprovechando la desmoralización que reinaba en las filas rojas, se entregaron a nuestros soldados.

El terror en la zona roja

Madrid.—Continúa la campaña de terror en esta capital. Por pedir pan han sido asesinadas varias mujeres.

Reciente está un caso de terror llevado a cabo por los elementos de la C. N. T. Un médico recibió una visita de estos individuos durante la noche para que se personara inmediatamente en el domicilio de un enfermo grave.

Lejos de esto, lo condujeron a un sótano, donde había otras víctimas.

Su sorpresa fué enorme cuando reconoció entre ellas algunos de sus familiares, a los que juntamente con él asesinaron al amanecer.

DELIBERACIONES DEL GOBIERNO ROJO

Valencia.—Esta tarde, a las cinco, ha continuado el consejo de ministros, que comenzó el día 31 del pasado mes. La referencia oficiosa que dieron los ministros al finalizar su reunión, no ha convencido a nadie. No se oculta que el verdadero motivo de esta reunión de los ministros rojos permanece inédita, aunque salta a la vista que la recientemente ofensiva fracasada de Brunete es el motivo principal de estas deliberaciones. Radio A.*.

HA SIDO DETENIDO UN PERIODISTA EXTRANJERO

Barcelona.—Un corresponsal de un periódico extranjero ha sido detenido por orden de la Conserjería de Gobernación de la Generalidad.

Se acusa a este periodista de haber transmitido noticias a su país sin haber guardado el trámite de la censura y de colaborar con sus informaciones con la España Nacional.

Hijos de J. MORO
HIERROS
FERRETERIA
MUEBLES
TALAVERA

Atentado en Barcelona

Barcelona.—Cuando el presidente del Tribunal de Comercio de Cataluña pasaba por una calle, acompañado de varios policías, fué agredido desde un automóvil que cruzaba a gran velocidad. Desde el auto fueron hechos más de 50 disparos.

Uno de los policías acompañantes resultó muerto; se supone que el atentado fué ejecutado por elementos anarquistas.

Se sabe que el general Pozas

ha vuelto a pedir a Valencia el envío de fuerzas armadas para mantener el orden. El mismo general declaró que está dispuesto a sofocar por todos los medios cualquier intento de rebelión en Cataluña.

Después de conocido el atentado, la actividad policíaca se intensificó en toda la capital catalana, y aunque no han sido detenidos los autores, en algunos registros practicados en locales de organizaciones anarquistas se encontraron verdaderos arsenales de armas y municiones.

En Barcelona reina en estos momentos un víble estado de inquietud y alarma. Radio A-Z.

Visado por la censura

Vinos y cervezas frescas
BEBIDAS
DE TODAS CLASES
Carreteros, 5 - Toledo

Se compran máquinas de escribir.—Casa Garijo.—Toledo, calle del Comercio

Almacén de Coloniales
Marcelino Suela
TALAVERA

Nuestras tropas continúan avanzando en el sector de Teruel

Zaragoza.—Nuestras tropas, después de brillantísimos combates y vencer toda la resistencia que el enemigo intentaba oponer, han ocupado importantísimas posiciones, que les colocan en una formidable situación.

CONTRA LA GENERALIDAD

Barcelona.—Otra vez se ha puesto de manifiesto cómo la población está contra las llamadas autoridades de la Generalidad.

Por las Ramblas ha circulado una importante manifestación, que llegó a preocupar a la Generalidad, pues si se reliza momentos después, toma parte en ella toda Barcelona.

Los manifestantes protestaban de la escasez de víveres y de la irregularidad y espaciamiento con que se efectúan los racionamientos.

LAS DETENCIONES DEL P. O. U. M.

Valencia.—Unión Radio dio ayer una nota en la que decía que por orden del director general de Seguridad habían sido detenidos once individuos del P. O. U. M.

Anuncio
Callista manicuro, masajista de belleza, con muchos años de práctica en Madrid
Se ofrece para servir a domicilio
DIRIJANSE a
Cristo de la Luz, 18.-TOLEDO

Anúnciate en IMPERIO
Antúnez y Compañía
BAR AMERICANO
Exclusiva de González Byass
Vinos finos y Cocktail variados
Plaza de la Constitución, núm. 13 - LEGANÉS

Imprenta - Librería
- Encuadernación -
Rafael Gómez Menor
Comercio, núm. 57
— TOLEDO —

Panadería
Las Cadenas
EL MEJOR PAN CANDEAL
TOLEDO

El avance nacional en el frente de Aragón

Frente de Aragón.—La ocupación del pueblo de Beta, en el sector de Teruel, cortó la retirada a numerosos contingentes rojos. Algunos pudieron huir, pero la mayoría tuvieron que rendirse. Varios camiones cargados de municiones, pertenecientes a los batallones rojos, quedaron en poder de nuestras tropas. En el sector de Campillo, los soldados se encuentran ante Rubilla, cuya conquista es probable se haya efectuado esta misma tarde. Radio A. Z.

RESTAURANT
Royalty
Comidos típicos
Barrio Rey, 1 - TOLEDO

Casa MARIN
ULTRAMARINOS FINOS
Especialidad en garbanzos y aceite
Belén, 1 - TOLEDO

EXTRANJERO nuestra antena

Las fuerzas chinas empiezan a desmoralizarse VIOLENTISIMOS COMBATES EN TUNG CHOW

En Tien Tsin, un obús incendia los establecimientos petrolíferos ingleses

Tokio.—El comandante de la guarnición japonesa ha dado seguridades a los consulados extranjeros de Tien Tsin que las tropas japonesas tendrán el máximo respeto para los intereses y las personas de los extranjeros.

Otra leyenda que se desvanece

Sir T. Inskip, Ministro británico para la coordinación de la Defensa, ha hecho en la Cámara de los Lores (reunión del día 27), las siguientes declaraciones:

Sus intrigas han creado también el conflicto en el Extremo Oriente

Los soviets han saboteado el Comité de no Intervención Paris.—El criminal sabotaje de los soviets al Comité de la no intervención, es objeto de lamentaciones por parte de la prensa conservadora francesa, que da cabida con grandes titulares a las declaraciones de los representantes italiano y alemán.

Cómo juzga «La Dépêche» la situación del frente y la retaguardia rojas

Frecuentemente hemos tenido que referirnos a las crónicas de Aubin Rieu-Vernet, que aparecen en el cotidiano de Tolosa «La Dépêche».

LA COLECTA DE UN DIARIO JAPONES

Tokio.—El diario «Ashiki» ha recogido dos millones trescientos mil yens destinados a la aeronáutica japonesa.

LA ESTRATEGIA JAPONESA

Shanghai.—Ha sufrido un notable enfriamiento el entusiasmo y optimismo de los chinos al no ver confirmadas las victorias que les habían anunciado.

300 japoneses asesinados por los chinos

Tokio.—300 japoneses, que intentaban abandonar Tung Chow, han sido asesinados por los chinos.

SE RATIFICA EL ACUERDO NAVAL DE LONDRES DE 1926

Londres.—Habiendo sido ratificado el acuerdo naval de Londres de 25 de marzo de 1926 por parte de los Gobiernos británico, canadiense, australiano, indiano y neozelandés han sido depositados los productos en el Foreign Office.

DISPOSICIONES CONTRA EL EJERCITO IRLANDES

Paris.—Los diarios londinenses dan noticias desde Dublín acerca de las disposiciones que han sido adoptadas contra el ejército irlandés, sobre el cual recae la responsabilidad de los incidentes ocurridos en el momento de la llegada y durante la visita del rey Jorge en Irlanda.

EL COMITE SUPREMO ARABE PROTESTA DE LA PARCIALIDAD DE LA COMISION REAL BRITANICA

Ginebra.—La delegación del Comité Supremo árabe ha elevado una memoria a la Comisión permanente de los mandatos, en la cual se protesta energicamente contra el espíritu de parcialidad con el cual el dictamen de la Comisión Real Británica ha precisado la responsabilidad de los desórdenes en Palestina.

JAPON DEFENDERA LA AUTONOMIA DE LA CHINA SEPTENTRIONAL

Tokio.—El Cuerpo Diplomático de la China está intentando una acción conciliadora entre ambos adversarios en el conflicto del Extremo Oriente.

UNA OPERACION PROVECHOSA DE UN CIRUJANO ITALIANO

Milán.—Una curiosa operación quirúrgica ha sido realizada por el profesor milanés Aldo Defrise en el cuerpo de un obrero de cincuenta y dos años.

Esteban Prieto Sánchez

Bodegas en Torrijos, Casar de Escalona y Los Cerralbos.—Vino de consagrar, elaborado mecánicamente de uvas especiales

LA RESPUESTA ALEMANA AL PLAN BRITANICO

Berlín.—Los servicios competentes del Reich han terminado la respuesta alemana al plan británico del 14 de julio. Esta será enviada al conocimiento del Comité de Londres.

LAS MANIOBRAS ITALIANAS EN SICILIA

Roma.—Como ya es sabido, las grandes maniobras que próximamente efectuará el ejército en Sicilia del 12 al 19 de agosto, se iniciará con la maniobra de desplazamiento de las masas operantes a partir del día 12.

Un fabuloso y anti-guano tesoro español, descubierto

SE ENCUENTRA EN LA MONTAÑA SANTA MARIA, DE PANAMA Londres.—Dicen de Nueva York que una parte del fabuloso tesoro que desde hace dos siglos se decía existía enterrado al pie de la montaña de Santa María (Panamá), y que pertenecía a la Corona de España, ha sido descubierto por tres cazadores de oro: uno, francés; otro, americano; y otro, alemán.

Gómez Hermanos

SASTRERIA Corredera, 55 - TALAVERA

PLATERIA - BISUTERIA - RELOJERIA

Agustín La Fuente Mesones, núm. 7 - TALAVERA Se hacen toda clase de composturas

LAS MANIOBRAS ITALIANAS EN SICILIA

Roma.—Como ya es sabido, las grandes maniobras que próximamente efectuará el ejército en Sicilia del 12 al 19 de agosto, se iniciará con la maniobra de desplazamiento de las masas operantes a partir del día 12.

Servicio de Bar y Comidas

Nueva, 8 TOLEDO

LA UNION SOVIETICA ESTA EQUIPANDO AL EJERCITO MONGOL

Riga.—Sigue rodeada de gran misterio la misión del mariscal Bluce, que hace unos días salió para la Mongolia interior, que linda con la China del Norte.

ALMACÉN DE COLONIALES

Serapio Castro García Trinidad, 25 Talavera

Ricardo Planchuelo

Médico-Dentista San Francisco, 29 - Talavera

SE ENCUENTRA EN LA MONTAÑA SANTA MARIA, DE PANAMA

El Gobierno de Panamá ha enviado en avión a la Estrella un destacamento de policía que guardará el tesoro, esperando a que sea repartido a partes iguales entre el Estado y los tres buscadores que lo han encontrado.

SE ENCUENTRA EN LA MONTAÑA SANTA MARIA, DE PANAMA

El Gobierno de Panamá ha enviado en avión a la Estrella un destacamento de policía que guardará el tesoro, esperando a que sea repartido a partes iguales entre el Estado y los tres buscadores que lo han encontrado.

SE ENCUENTRA EN LA MONTAÑA SANTA MARIA, DE PANAMA

El Gobierno de Panamá ha enviado en avión a la Estrella un destacamento de policía que guardará el tesoro, esperando a que sea repartido a partes iguales entre el Estado y los tres buscadores que lo han encontrado.

COMENTARIO

Los hechos vencen a las ficciones

En "La República", órgano de combate radical socialista del 26 corriente, se inserta un artículo suscrito por Jean Pierre Gerard sobre el tema "Beligerancia y Bloqueo", que merece ser recogido: "La consecuencia principal del reconocimiento de la beligerancia —dice— es la del derecho del Bloqueo, el cual, para ser válido, precisa, de acuerdo con las reglas vigentes de Derecho Internacional público, de dos condiciones: el previo aviso a las potencias neutrales y el carácter efectivo del bloqueo, que no sea un bloqueo "sobre el papel". El derecho del beligerante de impedir el acceso al puerto bloqueado, no sólo puede ser ejercido en las aguas territoriales, sino más allá del límite de éstas, en el mar libre.

Examina luego lo que ocurre en la práctica, actualmente en el litoral del Norte de España: "Telegramas de la Agencia Havas nos informan de que dos buques de guerra nacionalistas, acompañados de dos motonaves, vigilan el puerto de Gijón y que con grandes apuros los buques mercantes encargados del aprovisionamiento consiguen lograr dicho puerto.

Existen, pues, al parecer, si no un bloqueo perfecto, por lo menos un bloqueo "serio". Además, hace algunos días ha ocurrido, frente a Santander, un hecho interesante. El crucero nacionalista "Almirante Cervera" vigilaba la costa, frente a la cual se hallaba igualmente una pequeña escuadra británica. Llegan los cargos ingleses de "John la Patata", el almirante británico advierte a éste que sólo será protegido en alta mar, pero que en cuanto haya franqueado las aguas territoriales navegará de su cuenta y riesgo, conforme las declaraciones de Mister Eden en los Comunes.

"John la Patata" sigue su ruta. El "Almirante Cervera" espera que haya franqueado la línea jurisdiccional; a partir de este momento le persigue, y—retengamos esto—le cañonea y bombardea ante la escuadra británica que lo presencia imperturbable. Un buque es capturado y conducido a Bilbao.

Los demás retroceden y se refugian bajo la protección de los navíos de alto bordo de S. M. Los telegramas del Almirantazgo que dan cuenta de estos hechos emplean expresamente la palabra "bloqueo".

Como consecuencia de ello, Jean Pierre Gerard escribe: "He aquí cómo la primera potencia naval del mundo reconoce y sanciona incluso la existencia y el ejercicio de un derecho de bloqueo. Este bloqueo, un Almirante británico conforme a las instrucciones de un gobierno, ha permitido que fuese ejercido en su presencia. ¿Qué diferencia existe entonces entre este hecho indiscutible y el reconocimiento jurídico de un derecho de beligerancia en favor de Franco, sino la diferencia que media entre una realidad y una teoría inaplicada?"

Seguidamente, Jean Pierre Gerard alude a las palabras de Mussolini: "un jefe de Gobierno extranjero ha denunciado las "ficciones" que pesan sobre la vida europea. ¡He aquí una en la cual no se había pensado y que puede ser, sin embargo, la más estúpida y la más grave! Teóricamente, Franco no es un beligerante. Prácticamente se le permite ejercer los derechos de beligerante. ¿Por qué, entonces, encerramos en una hipocresía que no puede conducirnos más que a un callejón sin salida?"

Es interesante ver cómo un escritor izquierdista francés alude y corrobora a Mussolini. Las palabras de éste dirigidas a Europa no tienen fácil réplica y los radical-socialistas franceses las suscriben: "Reconoced Franco. Negarle esta realidad es un reto al buen sentido, un sacrificio al ilusionis-

mo político al servicio del cual se trata, después de la guerra, de gobernar al mundo. Inútil entretenerse en condiciones previas. Franco hace la guerra. Posee un ejército y una marina disciplinados. Gobierna y asegura el orden en dos terceras partes del territorio de España. Ya se discutirá la cuestión de los voluntarios, si quedan aún combatientes extranjeros en los ejércitos españoles, es decir, si el conflicto no ha terminado aún con la victoria de Franco. Pero comencemos por reconocer al Generalísimo español la calidad que le corresponde o lo que es lo mismo: dejémosle conducir con toda independencia la lucha por la liberación de su país".

La opinión británica, el propio Almirantazgo, la opinión centro-izquierda de Francia, los Jefes de los Estados autoritarios, comienzan a hablar un lenguaje común. Es el peso ineludible de los hechos el que actúa: las realidades indeformables las que se imponen. Pronto el coro rojo constará sólo de dos voces; de dos voces reclamantes en el desierto: la de Stalin y la de Negrín.

Granja «La Bóveda» Viuda de Carpio

Portugueses, 4.—TOLEDO Se sirve leche pura de vacas a domicilio, desde un cuartillo en adelante

Se recuerda a los camaradas militares la autorización dada por el Generalísimo para llevar la camisa azul debajo de la guerrera

La diplomacia inglesa, según los rojos

La actitud de la Gran Bretaña ante la realidad de los hechos, ha sacado de tino a los rojos. Sobre este tema escriben cosas de ficción. "El Diluvio" del 24 publica un artículo titulado: "¡Oh, la diplomacia inglesa!—Lo que va de ayer a hoy".

"El último vice-cónsul de "Su Majestad británica" era más temido, y por consiguiente, respetado, que un embajador asiático o un ministro plenipotenciario de la América del Sur.

Y los diplomáticos de las naciones de la vieja y gruñona Europa daban siempre la derecha ante el íntimo convencimiento de que, por ser los más hábiles y también los más influyentes, por difícil que fuese un conflicto, ellos lograrían resolverlo de acuerdo con las conveniencias del primer imperio del globo terráqueo que, al paso que van las cosas, es lo más posible que tengan un final tan desastroso como el del globo estratosférico del doctor Piccard.

Sin embargo, las cosas cambiaron al poco tiempo de haber sido coronado el padre del actual duque de Windsor, el que, como es harto sabido, tuvo que renunciar al trono por no haber contado con ministros dispuestos a transigir, en cosas de faldas, como los de "El rey que rabió..."

Si la República española fuese derribada—¡que no lo será gracias al esfuerzo de sus gloriosos defensores!—sería derribada "ipso facto" la influencia marítima de Inglaterra, lo que equivaldría más o menos tarde al hundimiento de su inmenso imperio colonial."

La influencia marítima inglesa, según los rojos, depende de ellos. Es de suponer que el Almirantazgo se habrá dado perfecta cuenta.

Colaboración del frente

En el día de hoy se cumple el aniversario de la muerte de aquel camarada asesinado por las hordas moscovitas, en aquella que fué "Málaga, la roja".

Ramón Franquelo Ramos: ¡Presente! "Ayer supimos cómo le dieron la muerte, en el día tres de agosto del pasado año; fueron al pueblito de Vinuela a detenerle, y en el camino, le hicieron toda clase de vejaciones..."

"En vista de que no podían coitar que dejara de saludar a nuestro estilo, brazo en alto, le cortaron la mano, y no contentos con esto le acibillaron a balazos, y después, para mayor escarnio, fué quemado vivo, para regocijo de aquella plebe... El, en todos los sufrimientos de su martirio, y en los estertores de su agonía, no dejó un momento para convertir a sus enemigos, con el grito de ¡Arriba España! En su último momento invocó cristianamente a Dios."

"Esta fué la muerte, que esa canalla marxista le dió a mi pobre hermano Ramón..."

¡Qué bellos fragmentos! Escritos por

Aniversario



una chiquilla, que sintió la muerte de su hermano, de un camarada nuestro "camisa vieja", que murió como un verdadero mártir de nuestra causa, sin aterrorizarse cara al enemigo, y sin dejar de expresarse con nuestro genuino lenguaje, con el ¡Arriba España!, tan expresivo.

Hoy se cumple el aniversario de su muerte. Recordad que es uno más de nuestra gloriosa lista de héroes, y acordaos siempre del párrafo de nuestro juramento que dice:

"Juro lealtad a la memoria de nuestros muertos."

Y nosotros respetaremos la memoria de este camarada, y siempre lo tendremos en cuenta, para cuando tengamos que saludar brazo en alto, ante ese toque de salutación místico y tan imperativo a la vez. . .

Ramón Franquelo Ramos: ¡Presente!

por JOSÉ MIGUEL NAVARRO MORA Segunda Bandera de Castilla

Las perspectivas del plan del 14 de Julio

Quince naciones, se dice, han presentado ya su adhesión al plan británico. Continúan en Londres las conversaciones diplomáticas. Ayer tuvo lugar una conferencia Chamberlain - Grandi, y otra Eden-Corbin.

La atmósfera tiende a despejarse. Con Dale, en "Le Jour", se felicita de los síntomas de una aproximación anglo-italiana, de la cual Francia—dice—debería congratularse.

En Francia la opinión aparece dividida. Mientras "Le Populaire", órgano del S. F. I. O., expresa:

"Si el derecho de beligerancia se reconociera sin que haya una retirada efectiva de combatientes extranjeros, el plan no sólo sería contradictorio y peligroso, sino que sancionaría la bancarrota de la No Intervención y sería una traición abierta y colectiva a los acuerdos de Londres de septiembre de 1936."

A. de Mussac, en "Le Jour", dice:

"Nosotros tenemos cónsules en Málaga, en San Sebastián, en Bilbao, que están acreditados ante el Gobierno de Valencia. Se advina la situación paradójica y difícil, por no decir más, de estos funcionarios: que apresurémonos a decirlo, desempeñan su misión con tanto celo como tacho. París no tiene un día que perder para salvar en España una influencia indispensable a nuestro prestigio y a nuestra seguridad."

En la Gran Bretaña todo hace creer que si los augurios optimistas, respecto a una inteligencia no se confirman, el Gobierno reconocerá sin más dilaciones el derecho de beligerancia a ambas partes. Lo corrobora el manifiesto del "Labour Party", en el que se habla del "peligro" de que el Gobierno reconozca a Franco, y pide el auxilio de "todos los defensores de la libertad para impedirlo".

Conocidas son las palabras de Maisky en el Comité:

"La U. R. S. S., no reconocerá jamás a Franco."

"Le Journal" de hoy publica:

"Pero se asegura que el Embajador de los soviets ha dejado entender que no ha hablado más que en nombre propio, reservando la opinión de su Gobierno, al que han transmitido toda la documentación. Esto deja el camino abierto a una rectificación que no sería la primera. Una vez más podemos apreciar de una manera viva las dos caras de los soviets. Una predica la revolución, la otra simula actividades pacíficas. El Kremlin se sirve del Komintern para sembrar venas y pretende ser independiente del Komintern a la hora de recoger las tempestades."

En definitiva, se acusa la actuación de Maisky, el Embajador soviético, en su tendencia a impedir que el proyecto británico prospere. Y frente a esta actitud la posición firme del Foreign Office. Y la posición conciliante de Grandi en nombre de Italia. Se

precisa la aproximación franco-británica. En la próxima reunión del Comité de Londres, la casi totalidad de las naciones que lo integran estarán de acuerdo en reconocer a la España nacional como comunidad beligerante. Puede ocurrir que el Gobierno de la U. R. S. S. no ratifique la posición de su Embajador. Es lo probable, entonces, que la Gran Bretaña y un grupo importante de naciones europeas reconozcan la beligerancia por su cuenta, dejando aislada a la Rusia soviética. En resumen: horizontes más despejados.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Asturias

Se ha empezado la organización de una "Bandera", cuyo nombre será GILJON, y que habrá de estar integrada por elementos de dicha ciudad y su partido judicial. También se está haciendo lo mismo con una "Centuria" que se llamará MIEMBRES y habrá de estar formada por camaradas de dicho concejo. Se ordena a todos los camaradas que estén en disposición de formar parte de la bandera y centuria anotadas, envíen nota de su actual situación al Asesor Político Provincial de Milicias de Asturias en Oviedo.

Por Dios, por España y por su Revolución Nacional.

Oviedo 22 de julio de 1937.—El Jefe provincial de Asturias, Juan Francisco Yela.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Los legionarios del tercio italiano, muestran su disposición de ayuda al esfuerzo social de la ralonge

La realidad y el sentido de "AUXILIO SOCIAL" que han llevado exactamente a la práctica las consignas sociales del nacional-sindicalismo, ha despertado entre los extranjeros que hoy viven la guerra en las filas de nuestra Legión, una admiración profunda.

Los legionarios—soldados de una civilización inasequible al fracaso—han llegado a España alegres y seguros del triunfo, con el arma dispuesta y la sangre gozosa ofreciéndola abnegadamente a un ideal. Han recorrido las ciudades y pueblos de España en medio de la guerra, y en casi todas partes—con magnífica preparación para la paz laboriosa—contemplan la hermandad de la Falange y el estilo nacional-sindicalista plasmados en "AUXILIO SOCIAL".

Por eso, legionarios del glorioso Tercio traduces sus deseos de ayuda en donativos entusiastas. Valladolid ha registrado el primero de ellos: los legionarios hospitalizados en "El Pinar de Antequera" que curan las heridas de la lucha, entregaron 279 pesetas, reunidas entre ellos, que han expresado, jubilosos, que éste no sería el último desprendimiento para una Obra que cuenta con su admiración sincera.

El eco admirativo que "AUXILIO SOCIAL" ha despertado en las esferas internacionales, se verá avalado cuando estos hombres lleven a sus naciones el aliento y la vida de la Obra.

Nosotros, con el estilo nacional-sindicalista, saludamos brazo en alto—alegremente revolucionario—a los legionarios unidos en nuestro ideal, y recabamos la ayuda de todos los españoles ante el ejemplo de los guerreros por la civilización y la justicia.

Economato VAZQUEZ

Especialidad en embutidos, conservas y licores de todas clases

Juan Muñoz, 12.—LEGANES

Rafael Carrión

Almacén de Paquetería

Talavera de la Reina

COMUNICACIONES

Correos y Telégrafos

HORARIOS

TELEGRAFOS Giro Telefónico, de ocho de la mañana a nueve de la noche. Todos los demás servicios de este departamento son permanentes.

CORREOS

Horario de los distintos servicios de esta Principal: Giro postal: de nueve a doce de la mañana. Caja Postal de Ahorros, de nueve a doce de la mañana. Certificados, valores declarados: Paquetes postales y envíos militares de nueve y media a una menos cuarto. Mañana: de tres y 1/5 a cinco y cuarto, tarde. Venta de sellos: de nueve y media mañana a siete y media de la tarde. Secretaría: de nueve a una mañana.

HORAS DE SALIDA Y LLEGADA A ESTA PRINCIPAL DE LAS CONDUCCIONES QUE TRANSPORTAN CORREO, CON INDICACION DE ITINERARIO RECORRIDO

De Toledo a Añover de Tajo por Yuncos, Numancia, Pantoja, Cobeja, Alameda, salida a las trece y llegada a las diez. De Toledo a Magán por Moección y Villaseca, salida a las trece y llegada a las diez. De Toledo a Leganés, por Ollas del Rey, Cabañas de la Sagra, Villaluenga, Yuncos, Illescas, Torrejón, Parla y Getafe, salida a las siete y llegada a las veinte.

COMBINACIONES DE COCHES

Los coches que salen de Toledo para Leganés pueden enlazar con los que salen de esta última localidad a las nueve y media de la mañana para Avila, a donde llegan a las dos de la tarde.

BILLETES

Para las líneas Toledo-Leganés y Toledo-Talavera de la Reina se despachan billetes en la misma central a las siguientes horas: Mañana, de diez a doce y media. Tarde, de dos y media a cinco. Noche, de siete a ocho.

Coches de línea

TOLEDO-LEGANES Y VICEVERSA

CENTRAL: ARMAS, 10 Salida de Toledo, a las siete de la mañana. Llegada a Leganés, a las nueve menos cuarto. Salida de Leganés, a las seis de la tarde. TOLEDO-BARGAS (ESTA CION) Y VICEVERSA Salida de Toledo a las diez y media de la mañana. Llegada a la estación de Bargas, a las once menos diez (aproximadamente).

COMBINACIONES

Estos coches enlazar con los trenes siguientes: Con el ascendente de Plasencia para Leganés. Con el descendente de Leganés para Plasencia. Y de ambos trenes con Toledo, haciendo el servicio de correos.

Alas de España en el frente de Madrid

La heroica muerte del aviador Bermúdez de Castro

Doscientos cincuenta gloriosos servicios de guerra de Peñarroya al Jarama

Había una bruma ligera en la tarde espléndida de julio. Y en la tierra humaredas sobre los rescoldos de la tremenda batalla que parecía descansar. Todo el día el cielo lo habían surcado aviones. Los heroicos combatientes, que soportaron el brutal empujón de Brunete, apenas si distinguían algún punto brillante en el cielo. Pero el ambiente estaba lleno del ruido apagado de los motores altísimos.

En la pausa de la batalla terrestre, la aviación roja, reforzada después de los pasados días, que habían hecho retirarse por unos días, apareció de nuevo con ánimo de aniquilar a nuestras concentraciones de retaguardia. Mas las escuadrillas nacionales vigilaban constantemente. Las incursiones que sus aviones ultrarrápidos intentaron en la mañana, les habían costado tres aviones abatidos sobre nuestro suelo.

Ahora eran nuestros bombarderos los que, continuando el castigo impuesto día y noche al enemigo, descargaban sus bombas sobre el área roja. Las patrullas de cazas de vigilancia se escalaban desde las alturas medias hasta... el infinito; quince, veinte, treinta aparatos... ¿Cuántos? El sol de julio, muy alto todavía, deslumbraba a 6.000 metros a alguna formación.

En el primer escalón, guiado por el más arrojado jefe de la batalla aérea, marchaba "el", formando el segundo en un grupo de cuatro aparatos y cuatro camaradas. Las nubecillas blancas de los antiáereos jalaban de vez en cuando el paso de esta primera patrulla.

Marcado por ligeros movimientos de los aviones hubo un cambio de impresiones entre sus pilotos. Sobre el fondo borroso de la calma se acababa de ver la silueta imprecisa de un bombardero. La patrulla viró rápida para reconocerle, y pronto distinguieron que era nacional. Había, sin duda, bombardeado solo en incursión rápida, y se retiraba bajo el cielo protector de la caza azul. Pero andaban también otros dos puntos por allí. Acechándole desde la línea ideal del frente aéreo, dos "ratas" cruzaban velocísimos. El los vió y en movimiento instantáneo lanzó a todo motor su patrulla hacia ellos.

Arriba, a 4.000, 5.000 6.000 metros... continúan haciendo cruceo vigilante nuestros cazas en espera de la batalla. Pero esto que ocurría aquí abajo, ¡a 3.000 metros!, era lógico que le pasaran desapercibidos.

El segundo "rata" estaba ya casi al alcance del fuego de las armas del primer cazador. Su única esperanza debía de ser hundirse en una nube, un cúmulo brillante que, como masa blanquísima de algodón, le esperaba enfrente acogedor.

Inmediato el momento de fuego, los pilotos azules lanzaron amplias y rápidas miradas de reconocimiento por todo el espacio. Y descubrieron a lo lejos un enjambre de puntos que se dirigía hacia ellos. Cazas enemigos que llegarían tarde. Además, no había duda: la patrulla tenía por norma no renunciar nunca al combate. En las colas de sus aviones iba escrito el lema: "Vista, suerte y al toro". El "toro" en esta ocasión estaba allí, a punto de entrar en el colimador de tiro de sus ametralladoras.

De repente, el cúmulo fué el centro de una visión inesperada.

Por encima aparecieron cinco "Curtis"; por un costado, seis "ratas". El cúmulo había ocultado a ambos enemigos, provocando su encuentro inmediato. Los aparatos pasaron de verse a combatir en una fracción de tiempo ínfima, como corresponde a un encuentro a más de 700 kilómetros por hora.

El jefe, en movimiento instintivo, dirigió su aparato hacia el enemigo más próximo, dando cara a la formación. Los "Curtis", en lo alto, hicieron un breve viraje y se lanzaron picando con el fuego abierto de sus cuatro ametralladoras hacia los "Fiat", que pasaban veloces bajo ellos.

Todo aquel rincón del cielo lo llenaron los surcos brillantes de las trazadoras. La "patrulla azul" se revolvía ágilmente entre sus enemigos, cada vez más numerosos. Había que ganar unos segundos, los necesarios, para que la masa de caza que volaba en lo alto cayese pesadamente sobre el enemigo disperso por este primer encuentro.

Ninguno de sus compañeros supo cómo fué. "El" debía combatir feliz, contento del esfuerzo agobiador que le correspondía, como aquel día magnífico del Jarama, como aquel otro en que sobre Peñarroya abatió completamente solo a un bombardero enemigo, despreciando el rebaño de cazas que lo escol-

taba, como tantas veces en que lo difícil se le puso por delante para que alegremente lo saltara... ¡Doscientos cincuenta servicios de guerra rematados con su ancha sonrisa rubia!

En la tremenda confusión del combate—virajes bruscos a velocidad límite, descenso en la vertical a todo motor, seguidos de tirones que hacen perder la visión un segundo, el agua a 90 grados, el aceite a 110 grados, el parabrisas sucio del humo de las ametralladoras...—sus compañeros vieron una explosión violentísima, seguida de una llamarada que descendía perseguida por un avión en "picado". Poco antes había caído un "Curtis".

El jefe lanzó su aparato hacia el avión perseguidor. Reconoció en seguida que era enemigo. Luego "lo otro" era un "Fiat"... Apretó el disparador de sus ametralladoras con ansia de vengarlo; un chasquido y nada! ¡Las dos encasquilladas! Debió de ser el instante de mayor amargura de su vida.

Después... cayeron las estuercas de lo alto sorprendiendo al enemigo, empujando en aniquilar a la minúscula formación. Hubo diez aviones rojos derribados. Luego nada... El sol rojo sobre la bruma alumbró el espacio, tranquilo de nuevo, donde sólo los humillos blancos de los antiáereos dibujaban un campo de margaritas.

(De "El Norte de Castilla")

Ossorio busca los motivos del Alzamiento Nacional y dice no los encuentra

Según Ossorio, España, se encontraba en el mejor de los mundos posibles cuando sobrevino el Alzamiento Nacional. ¿Motivos de éste...? Absolutamente ninguno. Así lo dice en artículo que recientemente ha publicado el periódico que sustituye en Madrid el nombre de "A B C" y utiliza sus medios por uno de estos latrocinios que puso en moda el Frente Popular.

"Tenían que haber ocurrido cosas gravísimas"—escribe Ossorio—para que pudiera justificarse de algún modo el movimiento iniciado el 18 de julio. "Pues bien: no había ocurrido absolutamente nada. ¿Es que el Gobierno de la República no era legítimo?", se preguntaba el desecado sofista. Mejor dicho, el cínico defensor de lo que no tiene defensa desde ningún punto de vista, y mucho menos desde el que suele adoptar este explotador de todas las falsificaciones. "No, se contesta. El Gobierno no era legítimo".

¿Es que el Gobierno—sigue preguntándose—aún siendo legítimo, era comunista, y traía consigo los peligros, reales unos, imaginarios otros, que al comunismo se atribuyen? No. Tampoco eso era verdad...

Y aún tiene alientos para continuar su indagatoria: "¿Había en España un estado de anarquía las personas y los derechos de en España un estado de anarquía los españoles o un estado de ateísmo revolucionario que atacase la libertad de las conciencias?"

La pregunta—ya lo advertirá el lector—es sumamente peligrosa para hacérsela un rojo a quien tenga alguna memoria, porque la respuesta no puede ser otra que

ésta: Sí. En España campeaba la anarquía y el ateísmo revolucionario ponía a todo en peligro inminente... Para replicar así a Ossorio no es preciso ser español blanco ni azul: basta, repetimos, con recordar algunas cosas y con rendir siquiera un mínimo tributo a la verdad. Mas todavía: los propios rojos contestarían igual, porque en los crímenes cometidos en los días inmediatamente anteriores al 18 de julio, han cifrado ellos más de una vez su orgullo de marxistas.

Pues, sin embargo, Ossorio contesta con un "no" rotundo. Claro está que no deja de sentir cierto resquemor, y añade: "En España había algunas revueltas de gentes que se impacientaban por lograr la realización de sus anhelos reivindicadores. Fueron quemados algunos templos, muy pocos, en to-

LA BALANZA PRESUPUESTARIA ROJA

Para hacer frente al presupuesto de 5.000 millones, se recaudan 45 millones de pesetas trimestralmente

"La Libertad" del 24 de los corrientes constata con satisfacción que lo recaudado por el Estado por todos conceptos durante el último trimestre asciende a cuarenta y cinco millones de pesetas. El presupuesto anual de ingresos y gastos de España en tiempo de paz ascendía a quinientos millones de pesetas.

Como se ve, la situación financiera de la España roja es de un desequilibrio impresionante.

da España. Es verdad, asimismo que algunas fincas rústicas fueron invadidas sin esperar los efectos de la Reforma Agraria. También es cierto que fué asesinado el caudillo fascista Calvo Sotelo. Pero los fascistas, además de exagerar con maliciosa hipérbole estos datos, se callan que ellos habían provocado la ira popular con sus persecuciones y abusos de los años anteriores...

¿Qué tal? Para el incomparable Ossorio hay exageración e hipérbole en decir, por ejemplo, que Calvo Sotelo fué asesinado. Nos hace recordar al abogado aquel de Mark Twain, que defendía así a un reo de parricidio: "¿Qué exageración llamar parricida a este hombre que, teniendo cinco hijos, sólo ha matado a uno...!" La República española, según Ossorio, merece un desagravio; ha cometido muchos crímenes, pero... podía haber cometido más aún. Y, en último caso, los revolucionarios que han matado y saqueado no son más que "unos impacientes". Aparte de que tanto y tanto delito se justifican "por las persecuciones y abusos de los años anteriores". ¡Oh, pobres derechas que gonaisteis, débilmente, con la República!

Haciendo justicia a Ossorio, os habríais evitado que ahora os eche en cara unas violencias que no cometisteis. Diganlo él, tan tranquilo en su bufete; Azaría, sobreposeído de su proceso; Largo Caballero, absuelto; González Peña, indultado. Torpe generosidad de la 1934...

No merece la pena el prolongar estas glosas al artículo de Ossorio. Todo es digno de él: desde el comienzo hasta el fin. Y para mayor escarnio, lo ilustran fotografías de León XIII, Pío X y Pío XI. Llega la avilantez de Ossorio a querer complicar en su alegato nada menos que a los vicarios de Cristo.

Nadie creará en el burdo engaño. Pero si alguien creyese—hay gente para todo—que, en efecto, los rojos no son enemigos de la Religión, bastará con que pase una hoja del mismo número de "A B C", donde encontrará todo un artículo de Castrovido. Léalo el desorientado y se convencerá de todo: "No hay religión que no sirva—dice el caduco periodista rojo—más de espuela que de freno, a la bestia humana. De aquí el fracaso de la religión". Y más allá: "Los hombres son más divinos que los dioses; la Humanidad más sagrada que la religión, sea la que fuere..."

No sabemos qué replicaría Ossorio a este desahogo del blasfemo exdirector de "El País". Por lo tanto, tendría que reconocer una cosa: Castrovido no es hipócrita ni farsante como él.

Visado por la Censura

¡Muy Españoles!

Primera conferencia del Partido Socialista Unificado de Cataluña, celebrada el día 24 y reportada por "La Vanguardia" del 25.

Habló primero Rafael Vidiella, Sus palabras iniciales son "para denunciar el carácter intervencionista de la guerra de España..." ¡Protestas de españolismo! En efecto, detrás del orador figuran los retratos de los grandes "españoles": Marx, Engels, Lenin, Stalin, Dimitroff...

ULTIMAS NOTICIAS

Las fuerzas japonesas del Norte se apoderaron de Pekín en un magnífico movimiento envolvente

Los acontecimientos se han precipitado en China. Mientras que Sung-Cheh-Yuang, al mando del 29 ejército ejerce la presión en Lang Fang, los japoneses procedían a un vasto movimiento envolvente hacia el Norte. La defección de la guardia civil china facilitó la maniobra. Las fuerzas chinas tuvieron que evacuar Pekín, donde los japoneses entraron momentos más tarde sin un solo tiro. Pero al mismo tiempo, un nuevo frente se formaba ante Tient-Sin, amenazando seriamente las defensas japonesas en el territorio chino, así como la concesión japonesa. Y ha sido para detener el peligro de este ataque por lo que la aviación nipona ha bombardeado la ciudad china de Tient-Sin.

EN BELGRADO HA SIDO RESTABLECIDA LA TRANQUILIDAD

Belgrado.—La agencia Ayala comunica que, después de los funerales del patriarca Bernaba, la capital ha reanudado su aspecto usual, habiendo fracasado por completo, según hace observar el intento de algunos elementos que deseaban utilizar la Iglesia para fines políticos.—(U. S. P. I. S.)

COMENTARIOS DEL PERIODICO "LE JOUR"

París.—El periódico "Le Jour" publica una extensa información sobre los asuntos de España. Habla de Europa y de su porvenir, diciendo: "España será la que con la actual guerra limpie de enemigos y haga feliz a la Europa."

El 20 de julio se celebró en Barcelona una manifestación de mutilados rojos de guerra, que se dirigió por Las Ramblas, promoviéndose incidentes, que tuvieron como fin varios muertos y heridos.

En Valencia ha ocurrido un suceso análogo, pero esta vez entre anarquistas y comunistas.

LOS CONFLICTOS DE TRABAJO EN LILLE

Lille.—El acuerdo del ramo de la construcción de declarar el "lock-out" en Lille, ha producido una gran impresión. Las delegaciones obreras han dado a conocer que el pueblo se encuentra en extremo impresionado ante la posibilidad de nuevos conflictos de trabajo.—(U. S. P. I. S.)

UNA MAESTRA GOBERNARA CIUDAD REAL

Valencia.—La Gaceta roja publica el nombramiento de gobernador civil de Ciudad Real a favor de Julia Alba, socialista y maestra nacional de Villafraña.

débilmente. La muerte le amenazaba en breve plazo. En el curso de esta operación, el eminente cirujano extrajo de la cavidad torácica el corazón, colocándolo en su lugar después de realizado el trabajo quirúrgico. El paciente ha experimentado una gran mejoría.

LAS MANIOBRAS MILITARES FRANCESAS.—EL SU PUESTO TACTICO ES UN POSIBLE ATAQUE POR EL JURA

París.—Las grandes maniobras del ejército francés, tendrán lugar en la Alta Saboya, desde el 16 al 19 de agosto. El objetivo táctico de estos ejercicios se circunscribe a la defensa del departamento contra un ataque enemigo a través del Jura.

En Berna se celebran funerales por el alma de los caídos en la guerra española

Berna.—En una Iglesia de esta capital se ha celebrado una misa de requiem por el alma de los caídos en la actual guerra española.

Se reunieron unas 500 personas, súbditos españoles. Del catafalco pendía una cinta con los colores de la Bandera española y Suiza, que decía: "Al General Mola y héroes españoles". Fué presidido el acto por el representante Toca.

UNA DECLARACION DE HENRI FORD

Detroit.—Henry Ford, al cumplir los setenta y cuatro años, ha hecho una declaración a la Prensa:

"La situación actual es particularmente difícil; resultado de una política y de extraños métodos comerciales, pero la explotación del trabajador servirá para instruir la parte más grande de la población mundial y yo no tengo más que optimismo en cuanto al porvenir del pueblo."

La evacuación de Pekín por las fuerzas chinas

Shangai.—La calma ha quedado restablecida en Pekín, las tropas chinas del 29 Ejército evacuaron completamente la ciudad, retirándose en dirección Sur.

El general Sung-Cheh-Yuang y los jefes chinos antijaponeses se han establecido en Pao-Ting-Fou, mientras que en Pekín, se ha constituido un nuevo gobierno, formado por elementos de tendencia nipófila.

Carta de Berlín

El convenio efectuado entre el Frente del Trabajo alemán y el Depolabara italiano, es el primer paso dado en el gran problema de la comprensión de los pueblos

Gran interés ha suscitado en esta capital el convenio cerrado recientemente entre el frente del trabajo alemán y el Depolabara italiano, efectuado por sus representantes respectivos, el Dr. Ley y el Sr. Cianetti. El objeto de este convenio es el llegar a conseguir un intercambio de los trabajadores, sea de cualquier clase que sea, entre ambas naciones, poniendo así los medios para lograr una cooperación estrecha en el terreno de la política social. Este acuerdo de gran importancia por los amplios horizontes y magníficas posibilidades futuras, ha sido ratificado por el Führer y el Duce.

Los puntos principales del convenio en cuestión son los siguientes:

Primero: Organizar viajes y estancias respectivas de los trabajadores, artesanos, especialistas, directores de fábricas, etcétera, al otro país amigo. Estos viajes, realizados completamente en plan de recreo y solaz para el hombre trabajador, contarán con la absoluta ayuda oficial de los dos países, que tienen el deber de suprimir o paliar toda clase de dificultades que pudieran surgir.

Segundo: Conocer los métodos de trabajo de la otra nación, perfeccionando de este modo los propios.

Tercero: Intercambio de obreros y trabajadores en general, que realizarán sus actividades y estudios juntos, poniendo así en práctica el mejor método de conocerse mutuamente. Esta estrechísima cooperación de las dos organizaciones, en cuanto a ideas creadoras nuevas, producirá, como muy bien podrá comprenderse, un estímulo mutuo, fecundísimo para el desenvolvimiento de la política social.

Cuarto: Ninguna de las dos organizaciones contraerá compromisos internacionales sin consultar a la otra. Esto quiere decir que la labor iniciada por este convenio está pensada para servir de modelo ejemplar a la futura colaboración internacional de mayor envergadura y de sentido más amplio. Mas no hay que olvidar que las dos organizaciones fundadoras, o sea el Frente del Trabajo alemán y el Depolabara italiano, permanecerán siempre los fundamentos obligados de este desarrollo.

En Berlín, la conclusión de este convenio ha producido gran satisfacción, pues a nadie se le oculta que significa el primer ensayo serio de resolver el gran problema de la comprensión mutua de los pueblos. Un ensayo que será encauzado porque ya no se ha hecho a base de formulas teóricas, sino de acción, de hechos concretos.

En lo referente a la situación internacional, y más concretamente en lo que se relaciona con el asunto de España, la opinión pública alemana, contrastando con la nerviosidad de la prensa francesa e inglesa, ha permanecido perfectamente tranquila. Los comentarios se limitan en general a concretar, una vez más, el punto de vista alemán sobre la intervención en España, punto de vista al que Alemania permanecerá fiel, sin preocuparse de las ligaduras ficticias de los compromisos que sobre este asunto se firman. Es muy de notar que aun en estos comentarios, la prensa alemana no presenta el matiz agresivo de la francesa y de la inglesa, permaneciendo, por el contrario, en la mayor serenidad.

A última hora nos enteramos de que Inglaterra se ha encargado de buscar una fórmula intermedia que satisfaga los intereses de Alemania e Inglaterra, en lo que respecta a España.

Sin demasiada emoción, que digamos, se ha acogido en Berlín la sugerencia inglesa de que ahora, después del desdoblamiento de la situación, efectúe el ministro alemán von Neurath su visita a Londres. La prensa inglesa declara que la visita sería oportuna y muy de desear.

Mas, por el contrario, la prensa alemana se retrae en sus comentarios, pues con fundamento no se cree que haya aún una base suficientemente sólida para garantizar el éxito y la eficiencia de esta visita diplomática.—S. P. E. S.

Carta de contestación de Mussolini

Londres.—El Embajador italiano en Londres, Sr. Grandi, invitó al presidente del Consejo británico para entregarle una carta de contestación del Duce, por la que Chamberlain le había enviado hace dos días. El Duce, en esta carta, declara que Italia no tiene apetencias territoriales, y que la cuestión planteada en Palestina será planteada con cuidado con el Gobierno italiano. La prensa inglesa de hoy, al mismo tiempo que muestra su asombro por la rápida contestación de Mussolini, comenta que la cordialidad de relación será muy favorable para la cuestión española. Radio A-Z.

LO QUE DICE LA PRENSA FRANCESA

París.—La prensa presta gran atención entre el cambio de cartas credenciales entre Mussolini y Chamberlain, mostrándose alegre por el cambio de realizaciones.

Según el "Petit Journal", frente algún pacto no debe comprometerse sin consultar con Francia.

LOS ANTIFASCISTAS

Paris.—Los escritores rojos se disfrazan de todo lo que es menor, y esta máscara de antifascismo es de la que, seguramente, menos engañan. Pero siempre quedan lectores incautos que se resistirán a aceptar la bandera comunista, francamente desplegada, pero que rinde homenaje a la misma, si se la envuelve en velo del "antifascismo" que no es tan vago como parece y que, en todo caso, logre su objetivo de restar adeptos a la concepción autoritaria y sana del Estado.

Literatos muy entregados a este sucio juego de servir a Moscú—sin decirlo con la sinceridad que cabría exigir—se han reunido recientemente en el teatro de la Porte Saint Martin, a modo de Congreso intelectual antifascista, asistiendo los de siempre; los rebeldes de profesión, los anarquistas, los rusos y los asalariados de éstos.

Ha asistido también —asombra se el lector— un católico español. Pero si decimos que se trata de José Bergamín, desaparece el asombro, porque este escritor emascarado de católico es ya harto conocido, y no sabemos hasta qué punto podrá convencer a nadie de que en España existe, o pueda existir, bajo el pabellón rojo, catolicismo alguno. Sólo el falso, el suyo, el de Bergamín, que comercia con esta indigna ficción...

Otro representante de España en el Congreso de "intelectuales antifascistas", es el periodista Ramón Sender. Pero este es un antiguo afiliado al comunismo, pudiendo, pues, exhibir una pluma clara y lógica. Se trata de hacer prevalecer el marxismo sobre los ideales ya triunfantes en Roma y Berlín, y próximo a vencer por completo en la España de Franco.

Un comunista, por tanto, como Sender está en su lugar. Pero ¿qué decir del desventurado Bergamín? ¿Qué decir de ese catolicismo a la medida de las necesidades de Moscú, que trata de fabricar el grupo de Ossorio y Gallardo...?

Recogemos estas noticias a simple título informativo. El lector las comentará por sí sólo, en la parte que interesa a la Causa Nacional. Por fortuna, y para mayor simplificación de trámites, los malos españoles comienzan por expatriarse ellos mismos...

Otras veces en lengua española se han alzado en el Congreso del teatro de la Porte Saint Martin. Pero a cargo de americanos de nacionalidad, Pablo Neruda, chileno; Nicolás Guillén, cubano; González Muñoz, argentino. Todos ellos, girando en torno a los Delegados rusos y a los representantes del Frente Popular. No advierten, o no quieren advertir, que un Ehrenburg o un Malraux son enemigos jurados de la civilización cristiana, a la que España debe su gloria, pero hispano-América, más aún; su vida misma, su incorporación a la Historia Universal.

¿Qué le vamos a hacer? La literatura en sí misma no es buena ni mala. Su calidad depende del uso que haga de ella. Si la literatura es convertida en literatura de Moscú, debemos despreciarla con expresión de asco, aunque con ello menospreciemos el arte de un Román Rolland, por ejemplo. Mucho más fácil nos será condenar la obra literaria de los que ni siquiera poseen méritos estéticos y desbordan pasión sectaria, como los mediocres plumajeros que acaban de profanar su condición de españoles o hispano-americanos en ese falaz Congreso de tendencioso intelectualismo.

Aguirre, ha llegado a Londres, procedente de Valencia

El jefe del Gobierno de El Cairo ha dimitido

El desorden en Barcelona

Barcelona.—El general Pozas ha declarado a los periodistas que el reciente atentado contra el presidente del tribunal de justicia había sido obra de los anarquistas, y que se verá en la obligación de tomar nuevas represalias para lograr el perfecto orden en la retaguardia catalana.

Ultimamente ha sido encontrado un nuevo arsenal de armas en uno de los barrios extremos, y por este motivo han sido detenidos varios afiliados a la FAI.

Imperio Argentina, en Berlín

Berlin.—Se encuentra en esta capital la gran estrella del "cinema español", Imperio Argentina, para filmar algunas cintas alemanas con la autorización del Gobierno alemán.

A la llegada a la capital alemana fue recibida por el Ministro de Propaganda, y también, personalmente, por el Führer.

LAS MOVILIZACIONES EN LA ZONA ROJA

Santander.—Se ha obligado en esta capital a todos los carabineros comprendidos entre los diecinueve y cuarenta y cinco años a trasladarse al frente, ante el fundado temor de un próximo ataque nacionalista por aquellos frentes.

La moral en la retaguardia santanderina está muy decaída por los descabros sufridos por los milicianos rojos en aquel frente.

En la fabricación de municiones se obliga a los obreros a trabajar un gran número de horas extraordinarias, no siendo abonadas, porque dicen que hay que hacer un nuevo y provechoso esfuerzo para defender la causa marxista.

F.E.T. de la J.O.N.S.

Las milicias nacionales saludarán, siempre que estén sin armas, con el brazo en alto.

Todos los camaradas de la Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. tienen la obligación de saludar con el brazo en alto, no llevando armas, a más de a los Jefes del Movimiento, a todos los Jefes y Oficiales del Ejército.

Anúnciate en IMPERIO

LAS FIESTAS COLOMBINAS

Huelva.—Se han celebrado en esta ciudad las clásicas fiestas colombinas.

En el puerto estaban surtos dos destroyers de la Marina italiana, y asistieron a los actos varias personalidades de aquella nación.

Uno de ellos constituyó la visita al Santuario de la Rábida, en el patio del cual fue colocada una lápida por los asistentes italianos, mostrando una vez más su admiración por la epopeya del descubrimiento de América.

NUEVO COMISARIO DEL PUEBLO

Moscú.—Ha sido designado Imedjre como nuevo comisario del pueblo. Los demás han desaparecido misteriosamente, suponiendo han sido raptados.

"Auxilio Social" contribuirá a que el pueblo viva con dignidad y holgura

La primera finca para el hogar nacional-sindicalista

En la reunión de la Asesoría Técnica Nacional de "Auxilio Social", quedó aprobada la obra del hogar nacional-sindicalista, permaneciendo al frente de ella su creador Martínez de Tena, Asesor Jurídico del "Auxilio Social". Esta reunión terminó con el siguiente postulado: "Auxilio Social" contribuirá a que el pueblo viva con dignidad y holgura y para comenzar la actividad de esta nueva sociedad de "Auxilio Social" con las formalidades de rigor, ha sido otorgada la escritura de compra del primer terreno que adquiera la obra del hogar nacional-sindicalista. Se trata de una finca de tres hectáreas de extensión, enclavada en el barrio obrero de Valladolid, y por lo tanto, cerca de los establecimientos industriales en la Exposición de Prensa y Propaganda, que se ha inaugurado recientemente en Valladolid. El público que ha desfilado ante ella pudo apreciar el estilo renovador

con que la obra del hogar nacional-sindicalista acomete el problema de las nuevas viviendas y del mejoramiento interior de las actuales. No se trata de edificar las casas ramponas, tan en uso, sino de levantar hogares alegres, modernos e higiénicos, como los que el pueblo trabajador precisa, para sentir el orgullo y cumplir satisfecho y contento su función de producir la riqueza nacional.

El Sr. Delegado de la Secretaría General del Estado para Servicio de Información, comunica a este Gobierno civil lo siguiente:

«Ruego que si no lo ha hecho ya, de publicidad por medio de la Prensa y Radio a la comunicación del Gobierno General sobre ampliación de servicios de esta Delegación, y en todo caso, de la norma siguiente: Ordenado que la Delegación creada para informar sobre las personas residentes en Madrid, una vez fuera liberado por el glorioso Ejército, amplie su actuación a todas las zonas del territorio nacional que se vayan liberando, se hace público con el fin de que cuantos deseen obtener la indicada información se dirijan a Valladolid, dirección telegráfica y postal: DIDREM, a través de los respectivos Ayuntamientos, siguiendo para ello las normas establecidas para este servicio, en relación con la zona de Madrid.»

LA DIMISION DEL JEFE DEL GOBIERNO DE EL CAIRO

El Cairo.—El jefe del Gobierno ha presentado la dimisión de su cargo; esta decisión obedece a la llegada al trono del Rey Faruk.

Desagravio nacional

Zaragoza.—Con motivo de los cobardes bombardeos llevados a cabo últimamente por la aviación roja contra el templo del Pilar, se han celebrado en esta ciudad grandes fiestas, en honor de gracias por haber librado tan milagrosamente al templo de las cobardes agresiones de los "pañeros" comunistas.

Durante todo el día estuvo desfilando por el templo el pueblo zaragozano y se celebraron varias misas para pedir a la Virgen del Pilar la pronta liberación de la España que aún conservan, bajo sus garras, los marxistas.

LA PODA DEL EJERCITO SOVIETICO

Paris.—Continúa la poda del ejército soviético; en estas últimas semanas han sido arrestados, o bien han desaparecido, cuatro jefes militares, entre ellos el almirante de la flota rusa del Pacífico, 13 generales y más de cien coroneles y oficiales.

LA PROXIMA REUNION DEL COMITE

Londres.—El próximo jueves celebrará una reunión el Comité de No Intervención; se asegura que su presidente sigue manteniendo estrechas relaciones con los delegados de los países que forman el Comité de Control. Radio A-Z.

EL CONGRESO NAZI

Londres.—Con motivo del nuevo Congreso del partido nazi, que tendrá lugar en Nuremberg, se cree asistirán los Embajadores francés e inglés, rompiendo la antigua costumbre de decimar.

Aguirre en Londres

Londres.—Ha llegado a esta capital el Presidente del ex Gobierno vasco en Santander, que viene procedente de París.

Se ha entrevistado con varios miembros del Gobierno inglés, y ha estado largo rato conferenciando sobre el asunto de los niños vascos, arrancados de sus hogares por los separatistas vascos.